



Tingkatkan Disiplin dan Wujudkan Generasi Yang Berakhlakul Karimah, MTs Darul Ulum Waru Gelar Orientasi Pramuka Penggalang

Keterangan

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwarcab Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwarcab Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Pusinfo – Madrasah Tsanawiyah (MTs) Darul Ulum Waru kembali menggelar kegiatan orientasi Pramuka yang berlangsung meriah dan penuh semangat. Acara ini diikuti oleh seluruh siswa baru Kelas VII dan beberapa siswa senior yang berperan sebagai panitia serta pembina, dengan total peserta sebanyak 269 siswa baru. Kegiatan orientasi ini dilaksanakan di gedung MTs Darul Ulum pada tanggal 18-19 Juli 2024, dimulai dari Kamis pukul 13.00 hingga Jum'at 07.30 keesokan harinya.

Kegiatan orientasi ini bertujuan untuk memperkenalkan siswa baru pada berbagai kegiatan kepramukaan, meningkatkan kedisiplinan, kebersamaan, serta menanamkan jiwa kepemimpinan. Dengan tema **“Wujudkan Generasi yang Berakhlakul Karimah, Ceria, Bersemangatkan Pramuka, dan Berjiwa Pancasila,”** orientasi ini diharapkan dapat memberikan pengalaman berharga dan semangat dalam mengikuti kegiatan bagi para peserta.

Acara dibuka dengan upacara bendera yang dipimpin oleh Plt Kepala sekolah Madrasah Tsanawiyah “DARUL ULUM” Waru Ibu Hj. Nur Azizah, M.Pd. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan pentingnya peran Pramuka dalam membentuk karakter generasi muda yang tangguh, mandiri, dan berintegritas.







“Pramuka bukan hanya sekedar kegiatan ekstrakurikuler, tetapi juga merupakan wadah pembinaan karakter yang sangat efektif. Kami berharap melalui orientasi ini, para siswa dapat belajar banyak hal yang bermanfaat untuk kehidupan mereka di masa depan,” ujar Ibu Nur Azizah, M.Pd.



Selama orientasi, para peserta diajak mengikuti berbagai kegiatan yang melibatkan fisik dan mental, seperti permainan outbound, baris-berbaris, penjelajahan alam, serta lomba yel-yel. Tidak hanya itu, mereka juga mendapatkan materi tentang sejarah Pramuka, teknik kepramukaan, serta nilai-nilai yang terkandung dalam Dasa Dharma Pramuka.

Beberapa kegiatan tambahan yang diadakan antara lain pengenalan SKU (Syarat Kecakapan Umum), administrasi regu, dan outslag. Pengenalan SKU bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para peserta mengenai standar keterampilan yang harus dicapai dalam Pramuka. Administrasi regu membantu peserta memahami cara mengelola kelompok secara efektif. Outslag, atau kegiatan outdoor lainnya, dirancang untuk memperkuat kekompakan dan kerjasama tim.

default watermark









Kegiatan orientasi ditutup dengan upacara penutupan yang diiringi dengan api unggun di malam harinya, simbol semangat yang terus menyala dalam jiwa setiap Pramuka. Acara api unggun semakin seru dengan adanya sesi cerita-cerita kepramukaan yang dibawakan oleh para pembina dan senior. Cerita-cerita ini tidak hanya menghibur, tetapi juga memberikan inspirasi dan motivasi bagi para peserta untuk terus semangat dalam menjalani kegiatan Pramuka.

Dengan suksesnya orientasi Pramuka ini, MTs Darul Ulum Waru berharap agar semangat kepramukaan dapat terus tumbuh dan berkembang di kalangan siswa, serta mampu menjadi generasi penerus bangsa yang berakhlakul karimah, ceria, bersemangatkan Pramuka, dan berjiwa Pancasila. Mudah-mudahan Pramuka **Tsanduwa (Tsanawiyah Darul Ulum Waru)** terus jaya. Amiiin. **[Red]**

default watermark



default watermark

Kontributor Kegiatan : M. Sabichin, S.Pd – *Ketua Gudep MTs Darul Ulum Waru;*



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo*
Kwarcab Sidoarjo;

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita

Tags

1. Info Gudep
2. Kwarran Waru
3. MTs Darul Ulum Waru
4. Peggalang
5. Pramuka Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Agustus 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark